

Аркадакский филиал
государственного автономного профессионального образовательного
учреждения Саратовской области «Балашовский медицинский колледж»

Der gesunde und kranke Mensch

Аркадак ,
2018



- Wenn der Mensch gesund ist, er hat seinen normalen Zustand. Der gesunde Mensch fühlt sich gut.



Strong Immune System - Healthy Looks

Und wie ist der Mensch wenn er krank ist? Er ist in einem anomalen Zustand.



Der gesunde
Mensch kann
fleißig arbeiten
und gut lernen.



Der kranke Mensch fühlt sich schlecht.
Er kann nicht arbeiten und lernen.



Der gesunde

Mensch ist munter, gutmütig, froh, stark und kräftig. Er hat normale Fieber.



Der kranke Mensch ist ungesund und schlechter Stimmung. Er ist traurig und böse. Der kranke Mensch hat oft Fieber und fühlt sich hilflos. Da kann er Angst vor dem Sterben bekommen.



Der gesunde Mensch kann nicht nur fleißig arbeiten, sondern auch viel Sport treiben.



Der kranke Mensch
ist schwach und
ohnmächtig. Er
kann wieder
arbeiten noch Sport
treiben



- Wenn der Mensch gesund ist, dann schläft er in der Nacht sehr gut. Er kann viel wandern, laufen, baden, reisen.



Der kranke Mensch
schläft in der Nacht
schlecht.



Ist der Mensch gesund, so schmeckt ihm
das Essen, und er fühlt sich wohl.



- . Der kranke Mensch hat auch schlechten Appetit . Was er gestern noch gern aß, kann er heute nicht mal ansehen.



- Der gesunde Mensch arbeitet gern, viel und erfolgreich. Am Abend kann Man ins Theater oder ins Kino gehen.



Wenn der Mensch krank ist dann scheint alles ringsumher schlecht und häßlich zu sein. Im Gespräch mit anderen Menschen verliert er die Nerven.

